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REQUERIMENTO Nº 588/2017 

  
 

Requer informações sobre a 
implantação de rede de água 
(adutora) que liga a ETA II, na Vila 
Aparecida, a ETA I, na Avenida 
Monte Castelo. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador tem recebido informações 

sobre a troca de rede de água que liga a ETA II, na Vila Aparecida, a ETA I, na 
Avenida Monte Castelo, dando conta de que o DAE está substituindo uma 
adutora instalada recentemente no mesmo local; 

 
CONSIDERANDO que alguns munícipes informaram que estão 

sendo trocados na Rua 13 de Maio, onde o trânsito está interditado no 
momento, tubos de um diâmetro menor, praticamente sem uso, por outros de 
diâmetro maior; 

 
CONSIDERANDO que os moradores estão questionando sobre a 

troca de tubulação, uma vez que a obra anterior, segundo eles, foi realizada há 
pouco tempo, gerando prejuízo ao erário, se confirmadas as informações. 

 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A adutora existente no trecho que liga a ETA II, na Vila 

Aparecida, a ETA I, na Avenida Monte Castelo, foi construída quando?; 
 
2º) Qual foi a empresa contratada para a execução da obra e 

qual o valor investido na época?; 
  
3º) Existe fundamento a preocupação de moradores com relação 

à troca de tubos por outros de diâmetro maior?; 
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4º) Essa adutora vinha sendo utilizada pelo DAE?; 
 
5º)  Caso a resposta seja negativa, explicar o motivo?; 
 
6º)  Qual é a empresa contratada para a execução da adutora 

atual? Qual o valor do contrato para a realização das obras e a previsão de 
término?; 

  
7º) Quais as especificações da tubulação utilizada na obra? A 

adutora anterior tem quantas polegadas de diâmetro? E a adutora nova?; 
 
8º) Quais as melhorias no abastecimento que essa nova adutora 

irá proporcionar aos moradores da região? 
 

9º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de maio de 2.017. 
 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador- 

 
 
 

 
 


